
CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CMAE
ATA 187ª REUNIÃO

Aos vinte dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às nove horas, 

reuniram-se em reunião extraordinária, no Gabinete da Secretária de Educação Audrey 

Kleis  Cabral  de  Oliveira  Dinau,  os  membros  do  Conselho  de  Alimentação  Escolar. 

Estando presentes Eva Célia de Oliveira, Ana Paula Rodrigues de Oliveira, Lissa Caron 

Sarraf  e  Silva,  Sofia  Bonna  Boschetti  Barbosa,  Maria  Fernanda  Lima  Garrido 

Vasconcelos, Rafael dos Santos Oliva, Marcelo Joaquim Crispim, Priscilla Mara Saraiva 

de Freitas Menezes, Patrícia Maria Tavares, Yara Rosa Mattos Bento. A reunião iniciou-

se com a conselheira  Eva entregando documentos  com as diretrizes do gabinete  do 

executivo, para a secretária Audrey, sobre a Lei de Criação do CAE, no município de 

Santos, que necessita de atualizações e a Sra. Audrey sugeriu que as alterações fossem 

apontadas pelo grupo. Sendo assim, Maria Fernanda se dispôs a fazer essa apreciação, 

pois tem facilidade e formação em direito. Lissa falou sobre a visita do CECANE e 

como as normas do CAE vão sendo paulatinamente elucidadas através do contato com 

outros órgãos e conselhos. Yara falou que para o Plano de Ação 2025 recebeu ajuda do 

Colonato, presidente do Fórum Nacional dos Conselhos e Ana Paula comentou sobre a 

importância da participação dos membros do CAE nos Fóruns e Congressos e que a 

Prefeitura precisa subsidiar o deslocamento dos conselheiros. Sofia falou sobre o arroz e 

o macarrão que já foram licitados. Priscilla questionou sobre alimentos que as crianças 

levam  de  casa  e  isso  abriu  espaço  para  a  discussão  sobre  as  cantinas  nas  escolas 

estaduais  que  vendem  alimentos  açucarados  e  gordurosos.  Audrey  sugeriu  que  a 

supervisora do Estado fosse  convidada a  participar  da próxima reunião  e  que esses 

apontamentos fossem levados ao CAE Estadual, pois todo o trabalho que o FNDE e as 

prefeituras  fazem  para  oferecerem  alimentação  saudável  para  as  crianças  é 

comprometida com essas cantinas sem fiscalização nas escolas estaduais.  Ana Paula 

também comentou sobre a qualidade dos produtos durante o teste de aceitabilidade e 

como esses produtos vão perdendo a qualidade durante a vigência do contrato.  Eva 

aproveitou o ensejo e falou sobre o pernil que estava vindo e não estava a contento e 

Sofia  explicou que  o  produto  já  foi  substituído  por  outra  marca  e  as  escolas  estão 

recebendo essa nova leva.  Todos os membros comentaram sobre a  climatização dos 
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estoques para que os alimentos estejam melhor condicionados, evitando que o calor 

interfira na qualidade. Falamos sobre a divulgação das atividades do CAE via Diário 

Oficial e mídias para que os responsáveis tenham cada vez mais acesso ao Conselho e 

Ana Paula falou da importância de os conselheiros serem agentes multiplicadores de 

informação  e  sempre  esclareçam  os  mais  próximos  sobre  questões  de  licitação  e 

qualidade da alimentação escolar,  de forma que a população entenda o processo da 

alimentação escolar de excelência. Yara comentou sobre sua atuação na divulgação das 

vagas do segmento de pais de alunos e que, finalmente, o conselho conseguiu reunir 

pais de diferentes bairros e assim poderem falar de acordo com a realidade que vivem. 

Lissa endossou essa fala e colocou suas considerações a respeito de o Conselho estar 

mais participativo. A secretária Audrey Kleis falou a todos os presentes que essa gestão 

terá todo o apoio da Secretaria de Educação e agradeceu a participação de todos nesse 

voluntariado.  Sem mais assuntos a tratar deu-se por encerrada a reunião. A presente 

ATA foi digitada por mim Ana Paula Rodrigues de Oliveira.

Eva Célia de Oliveira Maria Fernanda Lima Garrido Vasconcelos
Marcelo Joaquim Crispim Yara Rosa Mattos Bento
Lissa Carron Sarraf e Silva Patrícia Maria Tavares
Priscilla Mara Saraiva de Freitas M. Ana Paula Rodrigues de Oliveira
Rafael dos Santos Oliva Sofia Bonna Boschetti
Audrey Kleis Cabral de Oliveira Dinau

Eva Célia de Oliveira
Presidente  

Rua Sa� o Paulo, 40 A – Vila Mathias – Santos – SPCEP 11075-330      cmae@santos.sp.gov.br


		2025-04-08T15:33:16-0300




